

Der neue Gesundheitsmarkt Kaphingst – kurze Wege, optimale Versorgung

Stadtallendorf (td). Unter dem Motto: „Wir sind angekommen“, hat der Gesundheitsmarkt Kaphingst im neuen Gesundheitszentrum in Stadtallendorf eröffnet. Schnelle Versorgung zur Gesundheitsprophylaxe, nahe am Patienten bei Krankheit und Pflege, eng vernetzt mit Ärzten ist das Ziel.

„Ein wichtiger Baustein im Mosaik für die Gesundheit der Menschen in Stadtallendorf und im Ostkreis“, so begrüßte Konrad Busch, Geschäftsführer des Bauherrn Herrenalb Wohnbau den neuen Gesundheitsmarkt. Auf rund 210 Quadratmetern präsentiert sich Kaphingst in einem stilvollen Ambiente mit einer einladenden Ladenarchitektur. Stimmungsvolle Deckengestaltung und diverse Holzstrukturen, dekoriert mit Pflanzen, tragen zur vorteilhaften Warenpräsentation bei. Der „kleine“ Gesundheitsmarkt demonstriert mit den vollen Regalen und der ausgeklügelten Ladenkonzeption die breite Kompetenz des Gesundheitsdienstleisters Kaphingst.

Leistungsspektrum ausgeweitet

Neu im Gesundheitsmarkt Stadtallendorf ist die bewährte Orthopädienschuhtechnik und die Einlagenversorgung individuell nach Maß unter Einsatz moderner Scantechnik. Regelmäßig kommt jetzt der Orthopädienschuhtechniker aus Marburg zur Sprechstunde. Hier erhalten Patienten auf ihre besonderen Bedürfnisse optimal zugeschnittene orthopädische Maßschuhe und Einlagen. Die Vernetzung mit den Orthopäden im Gesundheitszentrum gibt dem Patienten optimale Versorgung und kurze Wege. Für Parkplätze ist gesorgt. Neu im Team ist Rehaberater Joachim Schmerer. Ziel ist

eine bessere und schnellere Versorgung im Ostkreis. Er betreut das Angebot an professionellen Hilfsmitteln, um die Eigenständigkeit bei Behinderung und im Alter so lange wie möglich zu erhalten. Der Rehaberater erörtert gemeinsam mit dem Kunden die individuellen Bedürfnisse. Rollstühle, Rollatoren und Gehhilfen halten mobil.

Hilfsmittel im Intimbereich Bad, wie Haltegriffe und Einstiegshilfen erhalten die Lebensqualität. Krankenpflegebedarf und auch Pflegebetten gehören zum Leistungsspektrum. „Wir tragen mit unseren Leistungen dem demografischen Wandel auch hier in Stadtallendorf Rechnung und ergänzen die Leitidee des vernetzten Gesundheitszentrums für Sicherheit und Wohlbefinden auch im Alter oder bei Pflege zu einer optimalen gesundheitlichen Versorgung“, erklärt Marketingleiterin Andrea Suntheim-Pichler.

Kompetenzen – innovativ mit Qualität

Als Venen- und Lymphkompetenzzentrum ist der Gesundheitsmarkt immer im neuesten Trend, medizinisch wie auch modisch. Vom speziell für Reisen entwickelten Strumpf bis hin zu individuellen Strümpfen nach Maß bei Lymphherkrankungen bieten die geschulten Fachberaterinnen Manuela Schmidt



Reha-Berater Joachim Schmerer: Bessere und schnellere Versorgung im Ostkreis

und Andrea Benkert die richtige Lösung. Traditionell beliebt bei Kaphingst sind die Bequemschuhe der Marken Waldläufer und Berkemann. Fußgesunde Passform, Qualität und modische Elemente schaffen wieder Freude am Gehen und Laufen. Das vielfältige Sortiment hautverträglicher und atmungsaktiver Bandagen zur Prophylaxe bei Verletzungen im Sport wie im Beruf ist traditionell ein gefragter Geschäftszweig. Wärmewäsche der Firma Medina gehört zum Programm. Medizintechnik und alles rund um das gesunde Sitzen findet der Kunde in reichhaltiger Auswahl.

Lebens- und Versorgungsqualität auf höchstem Niveau und innovatives nachhaltiges Handeln ist denn auch das Leitbild der Unternehmensgruppe Kaphingst mit seinen Filialen in Marburg, Biedenkopf, Bad Nauheim, Gießen, Wetzlar, Frankenberg und Kassel. Dafür erhielt das Unternehmen im Jahr 2010 die begehrte Auszeichnung „Leonardo Award“ in der Kategorie Sanitätshaus.



Kräfte bündeln zur Gesundheitsvorsorge: v. l. Konrad Busch, Geschäftsführer Herrenalb Wohnbau, Marketingleiterin Andrea Suntheim-Pichler und Geschäftsführer Boris Pichler, Geschäftsführender Gesellschafter Kaphingst